



Mazatlán y algo más

En 6 días visita Bahía de Mazatlán, Isla de la Piedra, Malpica y Copala

Día 1

¡Bienvenido a **Mazatlán**, “la perla del Pacífico”! Este hermoso puerto nos recibe con los brazos abiertos para iniciar una gran aventura. Iniciaremos con una caminata por el **malecón**, el segundo más largo del mundo, que caminaremos de sur a norte para apreciar el proceso de urbanización que ha vivido el puerto con el paso de los años. El centro de Mazatlán tiene mucho por ofrecer, por ejemplo: conoce la **Catedral de la Inmaculada Concepción**, de estilo neogótico y ecléctico; el **Acuario de Mazatlán**, en el que podrás observar flamings, ranas, tiburones y cocodrilos, entre otras especies; el **Teatro Ángela Peralta**, inaugurado en 1874 y declarado Patrimonio Histórico de la nación en 1990; y la **Plazuela Machado**, donde se realiza la mayoría de las festividades culturales de Mazatlán. También podremos pasear a bordo del típico transporte de la ciudad: la pulmonía, un vehículo que parece carrito de golf y que hizo su aparición en la década de los años sesenta y que disfrutarás mucho. Visitaremos uno de sus principales atractivos: el **Faro**, en la cima de la Isla del Crestón, con una altura de más de 150 metros, al que es posible subir y tener una vista increíble. Con esto cerramos nuestra primera jornada.

Día 2

Hoy daremos un increíble **paseo por la bahía** a bordo de una divertida embarcación. Durante todo el trayecto disfrutaremos de barra libre de bebidas para refrescarnos y convivir. Contemplaremos hermosas formaciones naturales e islas y, con un poco de suerte, podremos ver una colonia de lobos marinos que suelen descansar en esta zona del Océano Pacífico. Al llegar a la **Isla de la Piedra** nos espera una relajante atmósfera tropical donde disfrutaremos una deliciosa comida. Ya que renovamos las energías podremos elegir algunas de las actividades disponibles, tales como un paseo en caballo, practicar tabla de boogie en el mar, subirnos al divertido bote banana o conocer la plantación de cocoteros de la isla a bordo de una tradicional carreta. Después de pasar la tarde aquí regresaremos a nuestro hotel en Mazatlán.

Día 3

Día libre, este día podremos disfrutar de la tranquilidad de la playa o elegir otra de las muchas actividades que nos ofrece este hermoso lugar. Algunas de las opciones son las siguientes:

Liberación de tortugas (sólo entre julio y diciembre)

Podremos conocer **El Recreo**, a 34 km de Mazatlán, que ha unido esfuerzos con la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas para proteger a la **tortuga golfina**. Conoceremos algunas de las técnicas con que cuentan para preservar esta especie y tendremos la oportunidad de deslizarnos en un kayak entre exuberantes túneles de vegetación y sumergirnos en los manglares para apreciar la vida silvestre. Ayudaremos a las pequeñas tortugas recién nacidas a llegar al mar, su nuevo hogar y, como premio, disfrutaremos de una deliciosa comida preparada con ingredientes que provienen directamente del huerto comunitario. Sí, ¡de la granja a la mesa!

Tirolinas

Nos dirigiremos al pequeño y bonito pueblo de **Veranos**, a 56 km de Mazatlán, declarado “sitio patriótico” y “pueblo heroico” por la defensa que sostuvo durante la Intervención Francesa. Antes haremos una escala en el **parque de tirolesas**, donde nos deslizaremos por encima de un bosque antiguo en 12 tirolinas diferentes, de las cuales la más larga es de 300 metros. Disfrutaremos de una espléndida comida y enseguida haremos una parada en el **Museo de Historia Local**, las **aguas termales** y una **fábrica de tequila**. Exploraremos el centro histórico de Veranos y regresaremos a Mazatlán.

Día 4

Iniciaremos con un tour por las montañas de Sinaloa visitando **Malpica**, a 37.5 km de Mazatlán, justo al pie de la sierra, donde conoceremos el proceso de elaboración de artículos tallados en madera, de coloridos mosaicos y piezas de alfarería. Tendremos la oportunidad para saborear un rico pan recién salido de un horno de adobe... ¡sencillamente exquisito! Continuaremos el trayecto hasta llegar a **Concordia**, un poblado a 47 km de Mazatlán que destaca por sus edificios coloniales y por haber sido protagonista durante la Intervención Francesa, para luego llegar a **Copala**, a 70 km de Mazatlán, un poblado con más de 400 años que te conquistará con su pintoresco paisaje, destacando sus calles empedradas y bellas casas de adobe, con paredes blancas y techos con tejas rojas. Visitaremos la antigua prisión y la Iglesia de San José, de estilo barroco, y posteriormente emprenderemos el viaje de regreso a Mazatlán.

Día 5

Este día lo destinaremos a conocer uno de los 4 pueblos mágicos que se encuentran en Sinaloa: **El Rosario**, a 73 km al sur de Mazatlán. Este fue el primer enclave en ser electrificado en la región y tiene historias sumamente interesantes, así como diversos atractivos religiosos, naturales y artísticos. En su centro histórico visitaremos la **Parroquia de Nuestra Señora del Rosario**, cuyo retablo bañado en hoja de oro es algo digno de ser visto. Conoceremos el **Panteón Español**, construido en 1830, diseñado en forma octagonal al estilo de los arcos romanos, y haremos una escala en el **Museo del Vestido de la Virgen del Rosario**, que resguarda un amplio acervo de prendas, coronas y otros accesorios que se usan para engalanar a la patrona del pueblo el primer domingo de octubre, día de su fiesta. Tendremos la oportunidad de visitar las **Minas del Tajo**, gran productora de plata descubierta en 1655, y el **Museo de la Cultura Totorame**, una de las tres que se establecieron en esta localidad y, por supuesto, el **Museo Casa de Lola Beltrán**, cantante nacida en este pueblo mágico. Para cerrar con broche de oro, caminaremos por el malecón del Río Baluarte para después regresar a Mazatlán.

Día 6

Tendremos la mañana libre, así que te sugerimos visitar el **mercado de artesanías** para que lleves bonitas artesanías y recuerdos para tus seres queridos, sobre todo cestería, madera y alfarería. Después nos prepararemos para emprender el regreso a casa. ¡Vuelve pronto!

No te puedes perder:

La gastronomía. Hay una gran variedad de platillos: en Mazatlán te recomendamos el pescado zarandeado, los callos de hacha, la mariscada, el ceviche de pescado y, en especial, el delicioso aguachile. En Concordia prueba la birria estilo jaibo y los raspados.

El famoso Carnaval de Mazatlán. Se celebra durante los cinco días previos al Miércoles de Ceniza de cada año... ¡es una gran fiesta!

La cervecería El Pacífico, en Mazatlán, con más de 100 años de historia.

¿Sabías que ...

... “Mazatlán” significa “tierra de venados” en náhuatl?

... Mazatlán tiene el faro natural más alto del mundo? La formación sobre la que se asienta, la Isla del Crestón, le otorga una altura que rebasa los 150 metros.

... Mazatlán cuenta con el museo arqueológico al aire libre más grande de México, Las Labradas, a 63 km de Mazatlán? Allí podrás encontrar petroglifos con figuras rupestres abstractas y monumentos precolombinos de hasta 3400 años de antigüedad.

... en Mazatlán se encuentra el mural más grande del mundo, inscrito en el Libro Guinness de los Récords? Se trata de “Desarrollo histórico, económico y turístico del Mar de Cortés”, del artista Ernesto Ríos Rocha, y se encuentra en el Centro Internacional de Convenciones.

... en Sinaloa se encuentra el quinto meteorito más grande y largo en el mundo? Un grupo de investigadores mexicanos comprobó que el meteorito que se ubica en Bacubirito, a 400 km de Mazatlán, posee una masa de 20 toneladas..